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齋藤史門先生より 

 

 本年度も引き続きＰＴＡ運営委員会に参加させていた

だきます。 
昨年度はwithコロナの中で、「できることは何か」を

考えながら、生徒たちの学校生活も、ＰＴＡの方々の活

動も、前向きに取り組むことができたと感じています。

持続可能なＰＴＡ活動を目指し、本年度もこれまでの成

果と課題を踏まえ「創意工夫」をしながら、生徒が明る

くなるような取り組みを保護者のみなさまと協力して実

践していけたらと思っています。今後とも何卒よろしく

お願い申しあげます。 

 

 

角田会長より 

 

日頃は本会の運営にご理解とご協力を賜り、ありが

とうございます。お陰様で各委員会も活動をスタート

しております。どうぞご期待ください。 

さて、このところ報道やWeb等で「失敗」を糾弾す

る空気が非常に強いように思います。 

日本人は失敗に厳しく、これが息苦しい社会や競争

力低下の原因となっているようです。 

ですが、失敗を許容し、自己肯定感を高める社会で

あってほしいと思っております。 

自己肯定感さえあれば、人はどこでも生きていけま

す。自己または他者の失敗から学び、成長することが

できますし、また他者の失敗も許容する優しさが生ま

れると思います。 

本会も、失敗を恐れず、「Just Try!」「やってみな

はれ」を旨として、楽しく活動する組織でありたいと

思っております。 

引き続き、ご理解、ご協力、ご参加をお願い致しま

す。改めて、皆様のご支援に感謝申し上げます。 
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六会中学校PTA 

会長 角田 督 

 

 

 

 
 

 

  

 

    PTA本部からのお便りです。本年度は本校のPTAの変化が進む中、時代に則したPTAのあり方を考えて活動しています。 

校長先生、教頭先生、教務主任、PTA会長からのご挨拶です。 

第１回総会だより合併号 

運 営 だ よ り 第１号 

大石校長先生より 

 

 新年度がスタートして３ヶ月経ち、夏休みを迎えよう

としています。 

 ５月にコロナウイルス感染症が５類へと移行になり、

それに伴って生徒たちの活動もコロナ前のように活発に

行われています。５月に行った六陵祭体育部門は、限ら

れたスペースとはなりましたが、４年ぶりに保護者の皆

様に直接参観いただくことができました。また、修学旅

行については、天候の関係で予定通りに出発できず、１

日目の予定が大幅に変更となりましたが、生徒たちの表

情からたくさんの楽しい思い出ができたことがうかがえ

ました。出発の際には、保護者の皆様にご心配をおかけ

したことをお詫びするとともに、多大なご協力を賜りま

したこと、心より感謝申し上げます。 

 さて、今年度の１年生からPTAの入会方法が変わり、

各役員の選出方法も変わりました。変更した初年度とい

うことで、様々な困難がある中、PTA本部役員ならびに

各役員をお引き受けいただいた皆様に心より感謝申し上

げます。 

PTAというのは、保護者と教員が『子どものため』とい

う思いを持ち、子どもたちの学校生活や学習環境を豊か

にするためにあるものです。保護者の皆様と教員が手を

取り合い協力して、「子どもたちの健やかな成長」を支

えていけたらと強く思っています。その趣旨をご理解い

ただき、無理のない範囲でPTA活動にご協力いただける

と幸いです。 

 今年度も、「挨拶・優しさ・努力」を念頭に置き、教

職員一丸となって取り組んでまいります。どうぞよろし

くお願いいたします。 

浅場教頭先生より 

 

今年度より教頭として着任しました。着任から数ヶ

月経ちましたが、子どもたちの笑顔あふれる温かな空

気の中で毎日過ごさせていただいております。 

「かながわ教育ビジョン」には、「次世代を担う子

どもたち一人ひとりの個性やよさを『つむぐ』ように

大切に育てるため、まわりの大人たちが様々に『おり

なす』ようにかかわり合っていこう」という言葉があ

ります。保護者の皆様、教職員、地域がおりなすよう

に関わり合い、協力しながら、六会中学校の子どもた

ちの健やかな成長を支えていけたらと思っておりま

す。私自身もできることを全力で取り組んでまいりま

す。一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 


